

Une nouvelle association est née : Les Concerts Gais.

C'est une association LGBT qui, autour de la musique, a vocation à rassembler largement, dans la reconnaissance et le respect de la différence.

Trois objectifs, inscrits dans nos statuts, portent ce projet associatif.

Contribuer activement à la visibilité de l'homosexualité par :

- l'organisation de concerts auxquels seront invitées d'autres associations LGBT (SOS Homophobie, le Mag...) leur donnant ainsi une occasion supplémentaire de se faire connaître.
- l'organisation de concerts conjointement avec d'autres associations LGBT touchant aux arts du spectacle (chœurs gay et lesbien, autres orchestres, compagnies théâtrales...)
- une participation à des manifestations à coloration LGBT (commémoration de la déportation, marche des fiertés, GayGames...)
- l'organisation de concerts à caractère caritatif pas exclusivement au profit des causes LGBT(recherche contre le sida, orphelins de Madagascar...)
- la tenue de concerts à l'étranger (Espagne, Italie...)
- le soutien et l'accompagnement d'autres associations analogues à la notre qui se créeraient en province ou à l'étranger.

Permettre à des musiciens amateurs de reprendre, de poursuivre, ou de perfectionner la pratique de leur instrument par :

- la création de structures suffisament souples pour accueillir tous les musiciens quel que soit leur niveau.
- la mise en place de répétitions partielles adaptées aux besoins et aux demandes des instrumentistes.
- un encadrement par des musiciens confirmés.
- la liberté pour chaque musicien de participer ou non à telle ou telle manifestation en fonction de son niveau, de ses disponibilités, ou tout simplement de ses goûts.

Partager notre passion de la musique avec le plus grand nombre en :

- ouvrant largement les Concerts Gais à des non-musiciens pour les associer à la préparation d'un concert par exemple.
- préférant un répertoire très ouvert : musique de chambre, musique baroque / contemporaine / ethnique..., variété, comédies musicales, musique symphonique... Chacun y trouvera son compte.
- diminuant au maximum le prix des places de concert de façon à les rendre accessibles à tous.
- fixant la cotisation annuelle à 30 euros.(soit 2,50 euros /mois)
- adoptant une politique raisonnée des coûts de fonctionnement de l'association selon les principes suivants: adaption des programmations aux effectifs (réduction du nombre de supplémentaires), adaptation, de même, des programmes aux instruments disponibles dans l'orchestre (moins de locations d'instruments), choix se portant de préférence sur des œuvres libres de droits.

D'une façon générale, ne pas cantonner l'activité de l'association à la seule production de concerts publics, mais organiser des retrouvailles à caractère musical (concerts privés, après-midi déchiffrage, sorties culturelles). Et au delà, d'autres activités telles que : teadance, pique-niques...

Notre richesse, vous aussi la construirez en nous rejoignant.

lesconcertsgais@gmail.com Maximilien: 0143739876